
 

令和４年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会 

 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 令和５年２月２１日（火）  １３：３０～１５：００ 

２ 場 所 寒川第２庁舎２階 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］ 植原 誠（代理） 佐伯ますみ 大髙哲也 佐藤隆宏 石原宏美 

土佐清二 頼富 勉 大森郁代 菊池和美 國方三千代 松木みどり 

松下 肇 三野廣子 佐藤美由紀 

［事務局］ 和田教育長 谷教育部長 高西学校教育課長 松岡育成センター所長  

  川口専門相談員 那須専門相談員 谷本専門補導員 

［傍 聴］ ０名 

４ 議 題  

（１） 令和４年度事業報告について 

（２） その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

（事務局） 

（教育長） 

（事務局） 

 

（さぬき署） 

（事務局） 

 

 

 

 

ただ今から令和４年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を開

催します。 

本日の会議の出席状況を御報告させていただきます。本日の会議の出席

者は１４名、欠席者は３名です。さぬき市少年育成センター条例施行規則

第６条第２項の規定に基づき、過半数の委員の出席があり、会議が成立す

ることを御報告します 

運営委員長 土佐清二様に開会の御挨拶をお願いします。 

（挨拶） 

さぬき市教育委員会、和田教育長より御挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

さぬき警察署 植原誠様より「市内児童・生徒の現状」について講話を

していただきます。 

（講話） 

平成１６年度から施行されました附属機関等の委員の構成及び会議の公

開に関する指針に基づき、本会議は公開となっております。 

会議の公開・傍聴の受付を行いましたが、本日の会議の傍聴者はいない

ことを御報告いたします。 

 では、議長の運営委員長に以降の進行をお願いします。 



（委員長） 

 

（事務局） 

（委員長） 

（委員） 

 

 

（事務局） 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

（委員） 

 

 

（委員長） 

 

 

 

（事務局） 

（委員長） 

それでは議案審議に入ります。 

 議題（１）令和 4年度事業報告について事務局から説明をお願いします。 

センターの活動の概要と実施状況について説明 

御質問や御意見がありましたらお願いします。 

 登下校時の安全確保について 

 イノシシ等の鳥獣が頻繁に出没する地域については、通学距離に関わら

ずスクールバスの運行を検討していただきたい。 

 現状を踏まえて見直しを検討していきたいと思います。 

 適応指導教室の課題について 

 通級生の保護者に直接連絡し、通級を働きかけることは、学校との関係

上難しいとのことだが、具体的にはどういうことなのか。 

 適応指導教室では児童・生徒の学校復帰を最終的な目標としている。学

校とのつながりを維持しつつ保護者ごとに違うその思いをどう学校に伝え

ていくか、スクールソーシャルワーカー等と情報共有しながら連携を深め

ています。 

本校でも同様の児童がいるが、スクールソーシャルワーカーに児童、保

護者、学校、適応指導教室との間に入ってもらって連携をとっている。し

かし、通級の申請をしてもそれぞれの実情があり、実際には通えない児童

もいる。そういった児童にどこまで強く働きかけていいのか、スクールソ

ーシャルワーカーと相談しながら取り組んでいる。 

また、学校に登校できても教室には入れない児童に対しても支援を考え

ている。 

 さぬき市でも不登校児童・生徒が増えているということなので、適応指

導教室が有意義に活用できるよう、皆さんに御意見をいただいて運営して

いけたらと思います。 

「ながら見守り」について 

 さぬき市婦人会では「ながら見守り」に取り組んでいます。児童・生徒

に積極的に声をかけていきたいと思います。 

 他に御質問・御意見がないようなので質疑を打ち切り、これをもって令

和４年度事業報告について承認をいただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 続きまして、議題（２）その他の項目の説明を事務局からお願いします。 

 補導員アンケート（モニター調査）の結果についての報告 

以上で、本日の議題はすべて終了しました。 

以上を持ちまして、令和４年度第２回さぬき市少年育成センター運営委

員会を終わります。 


